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Студсовет в действии

Избран новый председатель

31 октября состоялась IX Отчетно-выборная конференция студенческого совета

регионального опорного технического университета.

На конференцию было заявлено 576 делегатов, из них присутствовали 412 человек, что

составило две трети от общего количества. В президиум конференции были избраны

проректор ВолгГТУ, профессор Раиса Маратовна Петрунева, проректор ВолгГТУ, профессор

Владимир Александрович Кабанов, заместитель директора ИАиС по научной работе,

профессор Олег Васильевич Бурлаченко, начальник отдела координации молодежных

проектов и программ управления молодежной политики комитета образования, науки и

молодежной политики Волгоградской области Андрей Александрович Сеидов, председатель

первичной профсоюзной организации студентов ВолгГТУ Роман Михайлович Кувшинов,

председатель студенческого совета с 2008 по 2010 г., ныне кандидат технических наук,

доцент кафедры «Технология материалов» Сергей Борисович Гаманюк, председатель

студенческого совета с 2011 по 2014 г., ныне заместитель председателя ППОС ВолгГТУ

Антон Сергеевич Иванов.

На повестке отчетно-выборной конференции были следующие вопросы: отчет о проделанной

работе студенческого совета ВолгГТУ за 2016-2018 гг., награждение наиболее активных

членов студсовета, выборы состава студенческого совета ВолгГТУ на 2018-2020 гг.

Первой с докладом о проделанной работе за 2016-2018 учебные годы выступила заместитель

председателя студенческого совета ВолгГТУ Евгения Таранова. За отчетный период

студсоветом было организовано большое количество мероприятий, в которых приняли

участие около 7000 студентов.

Масштабными мероприятиями за это время были конкурс «Лучший студенческий совет»,

школа студенческого актива «Высота» и конкурс «Лучший студенческий куратор». Активно

развиваются такие крупные проекты, как «Студенческий куратор», «Буксир», «Политех-ТВ».

Также Евгения рассказала о самых активных факультетах.

После отчета были внесены предложения по новому составу студенческого совета. В

результате открытого голосования большинством голосов был принят новый состав.

Председателем стала Евгения Таранова.
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